

## EN AVANT MAUREPAS

### À quoi sert le conseil municipal à Maurepas ?

D'abord, bien que cela dépasse l'intérêt communal, nous tenons à exprimer notre solidarité la plus forte au peuple ukrainien et à dénoncer l'agression cynique et sanguinaire de la Russie.

Nous aurions apprécié d'être associés à une déclaration politique du conseil municipal unanime. Il faut aller plus loin que l'aide humanitaire.

Ce désintérêt manifesté par le maire amène à la question de l'utilité du conseil municipal de Maurepas et de sa pratique par la majorité de droite.

Depuis deux ans, nous le découvrons. La crise sanitaire n'a rien arrangé mais aucun effort n'a été fait pour nous associer aux projets.

Ne revenons pas sur la piscine sauf pour regretter que les informations sur le projet soient réservées à des personnalités bien pensantes.

Nous découvrons dans la presse un projet de marché couvert et aménagé qui ne servira que deux fois par semaine alors qu'il aurait été utile de préparer l'avenir et de l'ouvrir à d'autres manifestations. Rien !

Nous découvrons dans la presse qu'un parc de loisirs est envisagé à Pariwest alors que nous déplorons le manque de services publics (écoles et autres) à créer pour accueillir les nouveaux habitants... Rien !

À une époque où la vraie concertation avant les décisions est devenue un enjeu majeur, à Maurepas on continue de fonctionner à l'ancienne : des projets ficelés dans le secret du bureau du maire et de la communication d'images pour faire passer la pilule...

Ce n'est pas notre vision des choses.

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)